



下島小だより

校長 林 恵一
卒業おめでとう号

ご卒業おめでとうございます！

本日、卒業生39名は、元気の下島小学校を旅立ちます！

今年度も、新型コロナウイルス感染症の影響が数多くありましたが、そのような状況下においても、6年生の子ども達は様々な場面で、最後まで力を発揮してくれました。

10月の修学旅行において、「平和の子の像」の前での厳粛な態度や、平和資料館での学習に取り組む真剣な姿勢は、本当に頼もしかったです。周りの人のことを考えた行動や、仲間と力を合わせ、協力し合う姿もたくさん見せてくれました。ハッピー班での清掃や遊びの活動においても、リーダーとして、一人一人自覚を持って、活動することができていました。下級生に対して、やさしく話しかけてあげたり、掃除の仕方を教えてあげたりする姿を見て、大きく成長したなあと、しみじみ感じました。毎日の授業においても、取り組む姿勢、話し合い活動など、日々成長を実感しました。

この1年あっという間でしたが、6年生の子ども達は、最上級生として一段とたくましくなった姿を見せてくれました。中学校に行っても、ぜひ下島小学校で学んだ6年間の糧に、自信をもって歩いて行ってほしいと願っています。

教職員一同、6年生の子ども達の未来を、これからも応援しています！

卒業式を彩る花をありがとうございます！

3月11日(金)、社会福祉協議会の方々、正門周辺の花壇の整備のため、本校にお越しくださいました。ほぼ毎月、整備に来ていただいているのですが、今回は、以前に植えた「菜の花」のお世話と周辺の雑草ぬきを、1年生と一緒に作業してくださいました。おかげで、6年生が卒業式の直前に待機する、2階渡り廊下から、きれいな景色が見渡せるようになりました。



1年生も手伝ってくれました。2階渡り廊下から、花がよく見えます。

社会福祉協議会様からは、今年度も、1～5年生に鉛筆、6年生にシャープペンシルのプレゼントをいただきました。大事に使わせていただきます。重ねてお礼申し上げます。



3月14日の贈呈式にて、6年生代表が受け取りました。



頂いた鉢植えの花(サイネリア)です。式当日、花道を彩ります。

また、3月14日(月)には、守口市エイフボランティアネットワークの方々がお越しになり、「花いっぱい運動」活動の一環として、6年生に鉢植えの花をプレゼントしてくださいました。この鉢植えも、卒業式当日、卒業生が通る花道を彩ります。

地域の皆様、卒業生のために、お心配りをいただきありがとうございました。

6年生を送る会を実施しました

3月17日(木)「6年生を送る会」を実施しました。在校生が6年生と交流する最後のお別れの会で、今年度も感染症防止の観点から、リコーダー・鍵盤ハーモニカなどの演奏や合唱を控えるとともに、1・2年生の部と、3・4年生の部の2部に分けて実施しました。各学年の子どもたちは、6年生に向けての感謝の気持ちを、呼びかけや手話(1・2年生)、ハンドベル演奏(3年生)、ハミング(4年生)で表現しました。6年生は、1年生から「思い出のアルバム」を受け取った後、各学年からの心のこもったメッセージに聞き入っていました。終始、最高学年として堂々とした態度でありながら、時折見せる、みんなと別れる寂しさの混じった表情が印象的でした。



1年生から「思い出のアルバム」の贈呈です。



6年生からは「手作りの雑巾」を贈呈しました。



名残惜しい退場でした。



各学年から、心のこもったメッセージを受け取りました。(1・2年生の手話での表現の様子)

5年生からも受け取りました!

卒業式前の最終リハーサルを行った後、5年生の子ども達から、6年生に対して、歌とメッセージが送られました。明日の本番を控え、感謝の気持ちと卒業へのエール、そして最高学年を引き継ぐ決意を伝えました。



新1年生保護者様へ：令和4年度 入学式についてお願い

4月5日に予定しています新1年生の「入学式」ですが、この度の卒業式と同様、出席は、新入生、新入生保護者、教職員、と限定させていただきます。従いまして、きょうだい(卒業生・在校生・幼児含む)の出席につきましては、ご遠慮いただきますよう何卒お願いいたします。